

Leipzig Podcast

Schließen Sie Ihre Augen und öffnen Sie Ihre Ohren für die Leipzig Podcasts.

Lassen Sie sich auf eine akustische Reise mitnehmen, um Leipzig einmal anders zu erleben. Eine Stadt die davon lebt, sich ständig neu zu gestalten und zu verändern, jung, dynamisch und zielstrebig, ohne dabei ihre Wurzeln zu vergessen.

Close your eyes and open your ears for the Leipzig Podcasts. Get ready to be taken on an acoustic journey and experience Leipzig in a different way for once. A city that lives on its constant self-renewal and change. Young, dynamic and full of determination – without forgetting its roots.

Den Einstieg bildet ein zusammenfassender Podcast, der einen Überblick über die Stadt gibt und wer könnte das nicht besser als Oberbürgermeister Burkhard Jung. Die weiteren Hörstücke drehen sich um die Themen Kultur (zwei Teile), Kreatives Leipzig, Wissenschaft, Logistik und Lebensqualität. In den sechs Themenpodcast kommen Personen zu Wort die Branchenexperten oder ausgemachte Szenenkenner sind.

The introduction offers a comprehensive podcast that provides a first impression of the city and who could do this better than Leipzig's head mayor Burkhard Jung. The additional audio pieces revolve around culture (two parts), creative Leipzig, logistics, science and quality of life. In the six podcasts on different topics, we felt it was important to hear from people who are branch experts or industry insiders.

So sprechen Gewandhausdirektor Prof. Andreas Schulz, Thomaskantor Christoph Biller, Zoodirektor Dr. Jörg Junhold sowie auch Sachsens Wirtschaftsminister Sven Morlok und die sächsische Staatministerin für Wissenschaft und Kultur Prof. Sabine von Schorlemer und auch HHL-Rektor Prof. Andreas Pinkwart. Den Podcasts gelingt der Bogen von den „Basics“ bis hin zu Insiderinformationen, sodass vom Neuentdecker bis zum eingeschworenen Leipzig-Fan alle bestens unterhalten sind. Gemeinsam mit BEBE Medien GmbH konzipierte und erstellte die LTM GmbH die Leipzig Podcasts mit einer Länge zwischen sieben und zehn Minuten.

Beside Gewandhaus director Prof. Andreas Schulz, Thomaskantor Christoph Biller and Zoo Director Dr. Jörg Junhold, Leipzig's head mayor Burkhard Jung, Saxony's Economic Minister Sven Morlok, the State Minister of Saxony for Science and Art Prof. Sabine von Schorlemer as well as HHL Headmaster Andreas

Pinkwart shared their voices. The Podcastscover Leipzig full circle, from the very basics up to insider information, so that both new discoverers and knowledgeable Leipzig fans will be entertained alike. Together with BEBE Medien GmbH LTM GmbH Leipzig created 7-10 minute podcasts.

Weitere Personen (Auszug):

- DJ Matthias Tanzmann, Label „Moon Harbour“
- Amazon-Standortleiter Yilmaz Cavit
- Chef des Umweltforschungszentrums Georg Teutsch
- Beate Schücking, Rektorin der Uni Leipzig
- Direktor der Deutschen Nationalbibliothek Michael Fernau
- Andreas Macke, Leiter des Instituts für Troposphärenforschung
- Bernhard Comrie, Direktor der Abteilung Linguistik am Max-Planck-Institut für evolutionäre Anthropologie in Leipzig
- HHL-Rektor Andreas Pinkwart

Partial list of interviewees:

- DJ Matthias Tanzmann, Label “Moon Harbour”
- Yilmaz Cavit, Amazon Location Manager
- Georg Teutsch, Director of the Environmental Research Centre
- Beate Schücking, Headmaster of Leipzig University
- Michael Fernau, Director of the German National Library
- Andreas Macke, Head of the Institute for Troposphere Research
- Bernhard Comrie, Director of the Linguistics Department at the Max-Planck-Institute for Evolutionary Anthropology in Leipzig
- Andreas Pinkwart, HHL Headmaster

[Pressemitteilung zur Veröffentlichung der Podcasts](#)

[Press release Podcasts](#)

